



市川市立妙典中学校だより 5月号

息吹 06



学校教育目標 未来を拓く妙典中学生 ~明るく・正しく・美しく~

○ふれあいを大切にする生徒 ○進んで学ぶ生徒 ○頑張り抜く生徒

令和6年5月1日

表題「息吹」は、妙典中学校歌、2番の歌詞「♪~世界の息吹うけとめて、生きる力を身につけん~♪」から付けました。「06」は令和6年度を表しています。生きる力を身に付け、未来を拓く妙典中学生の育成を目指します。

## ご来校ありがとうございました

4月初めの満開の桜が、色鮮やかなツツジに変わり、妙典中学校を彩っています。4月は、授業参観や保護者会などの機会に多くの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。学級保護者会で担任と顔を合わせていただいたことが、学校と保護者がつながる機会となりました。

部活動保護者会では、顧問から部活動の方針や年間予定等が話されました。教職員の働き方改革の観点から、昨年度より部活動の下校時刻が市内で統一されています。詳細は、本校HP（学校案内>部活動>部活動の活動方針）（学校の様子>校長室だより 162）をご覧ください。



新年度が始まり1か月が過ぎました。3年生は行事や部活動に取り組む姿から最上級生としての自覚が感じられます。最高の1年間を過ごし、妙典中学校を巣立ってください。1年生、2年生は新しい仲間との出会い、新しい環境に慣れましたか。あせらずゆっくり、新しい学級に、妙典中になじんでください。来年進級するときに、いい1年間だったな、そう思えるように、「明るく・正しく・美しく」

## 安全最優先

4月15日（月）に、第1回避難訓練を実施しました。875名の生徒が5分13秒で校舎外に避難し、点呼を終えました。私語がなく速やかな避難完了ができ、大変立派でした。災害時、生徒の安全確保は最優先です。今年も、各地で大きな地震が発生しており、いざ地震が起きた時にどのように自分の身の安全を守るかをより一層意識する必要があります。また、新しい生活に慣れはじめたこの時期は、児童生徒の関係する交通事故が増加する傾向にあります。市川市では昨年度、児童生徒が関係する交通事故は23件起きています。交通法規を守ることはもちろんですが、守っていても事故は起きることがあります。一歩外に出たら、常に周囲の状況に注意を払うことが身を守る第一歩です。

さらに、放課後等、自転車に乗る機会がある生徒が多いと思います。ご存じのとおり、昨年度から自転車利用者に対する乗車用ヘルメットの着用が努力義務となりました。県内では、令和4年中に自転車乗用中の交通事故で亡くなられた方の、約7割が頭部に致命傷を負っています。以前、生徒の自転車と車の交通事故の際に警察の方から「自転車乗車時にヘルメットを着用していたからよかった（頭部の損傷を免れた）」と言われた経験があります。年齢に関わらず、自転車に乗るときは、ヘルメットを着用して、頭部を保護しましょう。

5月には体育祭の練習が始まります。炎天下での活動は、熱中症も心配されます。水分補給などの対策を行いながら、練習を行ってまいります。様々な活動を通して生徒が切磋琢磨し、成長する場を作っていきたいと思います。保護者の皆様のご協力をお願いいたします。



# 令和6年度 学校経営方針（概要版）

## 1 教育目標

### 未来を拓く 妙典中生徒 < 明るく・正しく・美しく >

- ◎めざす学校像 『温かな雰囲気にもまれた活力あふれる学校』
- ◎めざす生徒像 ○ふれあいを大切にする生徒  
○進んで学ぶ生徒  
○頑張り抜く生徒

## 2 学校経営の方針

- (1) 法令等に定められた教育の目標達成に向けて全力を尽くします。
- (2) 生徒の人権を尊重し自己実現に向けた取組を支援します。
- (3) 協働を重んじ質の高い教育活動を目指します。
- (4) 保護者との連携および地域社会との連帯に取り組みます。

## 3 学校経営の重点

- (1) 授業の充実に努める。（読書活動の推進と授業における学校図書館の活用を推進する）
- (2) 心の教育を根底に、生徒同士、生徒と教職員間の温かな人間関係づくりを推進する。
- (3) 健やかな体の育成に努める。
- (4) 連携を促進し、一人の生徒を、関係する多くの職員・大人で育てる環境づくりに努める。

※（ ）内の「読書活動の推進と授業における学校図書館の活用の推進」は、今年度の追加項目です。本好きの生徒を増やすとともに、読書活動の充実、利用しやすい学校図書館を目指してまいります。

## PTA運営委員会・ 美化活動

4月27日(土)第1回PTA運営委員会が行われました。また、お花壇の会、おやじの会の方々による美化活動が行われ、校舎内外が美しくなりました。ありがとうございました。



## 教育実習が始まります

5月13日(月)～5月31日(金)の3週間、3名の教育実習生を受け入れます。(9月以降、2名を受け入れます)いずれも本校の卒業生です。生徒とは違う立場で、学級担任としての実習、学級事務全般の実習、教科の授業の実習を行います。よろしくお願いいたします。

本校では、ホームページで毎日の学校の様子を紹介しています。ぜひ、ご覧ください。

URL <https://ichikawa-school.ed.jp/myouden-chu/>